

# Préface de l'enquête

Arsène Lupin rencontre pour la première fois Joséphine Balsamo comtesse de Cagliostro en 1894. Il a 20 ans; elle en aurait 106, elle en fait 30. Elle se dit fille de Joseph Balsamo comte de Cagliostro, un aventurier italien influent un temps à la cour de Marie Antoinette déclamant qu'il aurait découvert l'élixir de jouvence.

Alexandre Dumas s'y intéressera particulièrement en lui consacrant un roman.

Le gentleman cambrioleur poursuivra inlassablement la comtesse ainsi que cette fiole ayant appartenue à l'alchimiste Nicolas Flamel. Il pensa la trouver tout d'abord sur la presqu'île de Jumièges dans une abbaye mérovingienne.

Il rencontra plus tard Claude Monet qui lui révélera le secret de la cavité de l'aiguille creuse. Sa recherche fut vaine, mais il en fit son nouveau repaire. C'est sur l'île Saint-Louis,

C'est sur l'île Saint-Louis, après de nombreuses pistes inexactes, qu'il retrouve la trace de Joséphine en 1924, très exactement au 2ème étage du 24 quai d'Orléans.

Mettant en pratique sont habilité à passer de balcon en balcon il lui dérobe un soir la précieuse fiole. Après en avoir pris quelques gouttes il la laissa sur l'île avec une série d'énigmes pour défier la Cagliostro, mais également les plus fins enquêteurs comme Isidore Beautrelet ou le commissaire Lenormand.

L'énigme reste entière. C'est à vous de jouer, pour peut-être accéder à l'immortalité !

